

ROSENGART  
LUXURY REAL ESTATE

208 m<sup>2</sup>

Réf. 109752

7 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé en étage élevé du Patio Palace, résidence avec piscine privée et service de conciergerie 24h/7j, l'appartement présente un double séjour lumineux et spacieux, ouvrant sur une spacieuse terrasse offrant une fantastique vue mer. Pour parfaire l'espace jour, une cuisine généreuse et indépendante complète le confort familial. L'espace nuit nuit arbore 2 chambres, avec salles de bains et dressings en suite, toutes deux ouvrant sur une terrasse au calme absolu. L'appartement s'accompagne d'une cave et la possibilité d'acquérir en sus 3 places de parking à 370,000euros chacune. Actuellement loué ...

Situated on upper floors of the Patio Palace, residence with a private pool and 24/7 concierge service, the apartment boasts a fantastic sea view. The apartment presents a bright and spacious double living room, opening onto a spacious terrace offering a fantastic sea view. To perfect the day area, a generous and independent kitchen makes the family comfort complete. The night area is home to 2 bedrooms, with en-suite bathrooms and walk-in dressings, both opening onto a terrace in a perfect quiet area. The apartment comes with a cellar. Possibility to acquire in sus 3 parking spaces at ...

## **ROSENGART LUXURY REAL ESTATE**

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

